

Des sénateurs boliviens exigent au gouvernement des États-Unis de mettre fin au blocus de Cuba



La Paz, 14 novembre, (RHC).- Le Sénat de la Bolivie a exigé au gouvernement des États-Unis de mettre fin au blocus économique commercial et financier qu'il maintient contre Cuba depuis un demi siècle.

Dans un communiqué cette instance exhorte le président Barack Obama et son équipe de gouvernement à faire tout le possible pour obtenir du Congrès étasunien la levée de ce siège. Elle exige aussi la restitution du territoire occupé dans la province cubaine de Guantánamo, par une base navale étasunienne.

Les sénateurs boliviens demandent aussi l'élimination de tous les programmes visant à promouvoir la subversion et la déstabilisation interne à Cuba. Ils exigent une compensation à notre pays pour les dégâts humains et économiques causés par les politiques agressives étasuniennes.

Ils se prononcent pour la normalisation pleine des relations entre Washington et La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/75897-des-senateurs-boliviens-exigent-au-gouvernement-des-etats-unis-de-mettre-fin-au-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba